

PFERD INTERNATIONAL MÜNCHEN

Dreher dreht auf, Truppa siegt in der Kür

Machte es spannend:
Hans-Dieter Dreher war
mit Embassy II letzter
Starter – und gewann.



Fotos: Schreiner

GUTE ENTSCHEIDUNG: Während viele seiner Kollegen vom Hamburger Derbywall (siehe S. 38) sprangen, hatte sich der Baden-Württemberger Hans-Dieter Dreher für die weniger weite Anreise nach München entschieden – und führte nach zwei spannenden Umläufen die Siegerehrung des Großen Preises an. Diesmal allerdings nicht im Sattel seines Erstpferdes Magnus Romeo, sondern mit Embassy II. Vor rund einem Jahr hatte Dreher den Hannoveraner Hengst v. Escudo von Dirk Hauser übernommen, anscheinend passt das Paar gut zusammen, denn schon im März sicherten sie sich den Großen Preis von Braunschweig. 13 von 49 Startern konnten sich für den zweiten Umlauf qualifizieren, nur drei von ihnen gelangen Doppel-Nullrunden. Knapp eine Sekunde langsamer als Dreher war der Niederländer Marc Houtzager mit Voltaire (Rang zwei), die Rheinländerin Kathrin Müller kam mit Shakespeare durch ihre beiden fehlerfreien Runden auf Rang drei.

Das Dressurviereck wurde anders als im Vorjahr nicht von Zuschauer-massen überrollt – denn Totilas war diesmal nicht da. Dennoch erlebten die Gäste spannenden Sport und konnten sich von diversen persönlichen Bestmarken beeindrucken lassen. Allen voran nutzte der italienische Dressurstar Valentina Truppa ihre Chance. Die Weltcup-Dritte von 2012 ist mit dem elfjährigen Eremo del

Castegno v. Rohdiamant gut in die grüne Saison gekommen. Im Kür-Finale der World Dressage Master-Tour toppte das Paar seine eigene Bestmarke und siegte mit 84,25 Prozentpunkten und verwies damit Isabell Werth mit El Santo knapp auf Rang zwei (84,05) – im vorgeschalteten Grand Prix hatte Werth noch rund einen Prozentpunkt vor Truppa gelegen. Die Österreicherin Victoria Max-Theurer, beste Amazone des Turniers, erreichte in dieser Prüfung mit Augustin Rang drei (81,05). Das B-Finale der World Dressage Master-Tour sicherte sich die Schwedin Tinne Vilhelmson-Silfven.



Erhielt die ersten Zehnen für seine Piaffen: Eremo del Castegno unter Valentina Truppa.

Münchens
Prüfungen
im Detail unter
www.st-georg.de

Optimale Versorgung der Muskulatur mit dem Sportfutter von Pavo



Marcus Ehning:
„Ein Pferd kann nur
Spitzenleistungen
erbringen, wenn es
gesund, leistungsbereit
und ausgeglichen ist.
Das erreicht man nur
mit der richtigen
Ernährung.“

Ein Trainingstag mit Ihrem
Spitzenreiter!
Einfach Barcodes sammeln
und gewinnen.



- ✓ Zusätzliches Magnesium, speziell auf den Bedarf von Sportpferden abgestimmt
- ✓ Wirkungsvolle Antioxidantien sowie natürliches Vitamin E
- ✓ Extra Energie

Pavo 
feeding excellence

www.pavo.net

T: 0800-0000734